

**Mitgliederversammlung der SSG Bad Nauheim
in 61231 Bad Nauheim (Cesars`s Grillhütte, An der Faulweide 1)
Mittwoch, 26. März 2024, um 19.30 Uhr**

Bericht des Vorstandes

Mitgliederstatistik:

Aktuell: 80 Mitglieder

In 2024 gab es 1 Eintritt sowie 3 Austritte

Sportangebot:

• **Wirbelsäulengymnastik am Donnerstag**

- Die Übungsstunde wird jetzt wieder von zwei Übungsleiterinnen, Christel Kurtz und Daniela Albrecht, im 14tägigen Wechsel übernommen. Die Erfahrungen hinsichtlich des Rhythmus sind gut, da beide Übungsleiterinnen sehr flexibel reagieren können und bisher keine Stunde mehr ausfallen musste.
- Regelmäßige Teilnehmerzahl liegt derzeit zwischen 7 und 12 Personen, wobei wir unter 5 Teilnehmern die Übungsstunde entfallen lassen. Es musste in letzter Zeit keine Übungsstunde mehr ausfallen. Hierzu noch die Anmerkung, dass wir seitens des LSB Hessen eine Förderung für unsere Übungsleiter eigentlich nur bei einer Mindestteilnehmerzahl von 10 erhalten.
- Die Gymnastik selbst findet im Sommer bei schönem Wetter für ca. 30 Min auf dem Sportplatz hinter der Sporthalle statt, die anderen 30 Min sind wir dann in der Sporthalle bei geöffneten Toren.
- Die Stadt Bad Nauheim bzw. der Wetteraukreis hat die Halle weiterhin in den Ferien z.T. geöffnet, sodass wir auch in den Ferien Gymnastik anbieten können (wird von den Mitgliedern auch gerne genutzt).

• **Walkertreff am Dienstag**

- Derzeit weiterhin keine Joggergruppe, dafür ein fester Kern von Teilnehmern beim Walken. Teilnehmerzahl i.d.R. zwischen 4 und 10 Personen.
- WhatsApp Gruppe funktioniert gut. Wobei hierzu folgende Anmerkung: WhatsApp entspricht in seiner aktuellen Form nicht den Anforderungen der EU-Datenschutzverordnung. Die Nutzung von WhatsApp im Rahmen der Vereinsarbeit ist somit nicht datenschutzkonform. Bei rein privaten Gruppen tragen private Personen die Verantwortung, nicht jedoch der Verein. Bei unserer WhatsApp Walkergruppe handelt es sich somit um eine private Gruppe. Dennoch sollten die Mitglieder auch in diesen privaten Gruppen darauf achten, ihre Daten nicht unabsichtlich zu gefährden.
- Startzeit am Dienstag: Nach Abstimmung innerhalb der Walkergruppe bleibt die Startzeit weiterhin bei 19 Uhr, um auch den Berufstätigen die Möglichkeit einer Teilnahme zu bieten.

Verschiedene Aktivitäten

- Tagesradtour an Christi Himmelfahrt an den Inheidener See und wieder zurück (ca. 70km) mit ca. 10 Personen .
- Treffen anlässlich des Friedberger Weinfestes am Freitag vor Pfingsten musste aufgrund des schlechten Wetters offiziell leider abgesagt werden. Vereinzelt hat sich der ein oder andere bei etwas Regen dann aber doch noch dort hinbegeben.
- Wochenendradtour am 6./7. Juli von Bad Nauheim über Hanau nach Seligenstadt mit 13 Teilnehmern (ca. 50 km). Unterbringung im Hotel Main Chateau, Aufenthalt in Seligenstadt mit Besichtigung des Klosters. Die Rückfahrt war zunächst mit der Bahn geplant, wurde dann aber doch von allen mit dem Rad bewältigt, sodass wir final insgesamt ca. 100 km gefahren sind.
- Abendliches Radfahren in den Sommerferien bei gutem Wetter, Treffpunkt um 18 Uhr am Parkhaus Kaufmännische Berufsschule, 4-8 Teilnehmer
- Walkeressen am 3.12. im Landhaus Bavaria, Bad Nauheim mit 13 Teilnehmern
- Jahresabschlusswanderung am 29.12. vom Waldhaus Richtung Ockstadt und zurück mit finaler Einkehr im Waldhaus mit 19 Teilnehmern

Fortbestand des Vereins

- Großes Thema im Rahmen unserer Vorstandssitzungen war der Blick auf den Erhalt unseres Vereines. Gründe hierzu: Kündigungen von Mitgliedern sowie geringe Teilnahme an unserem Sportangebot mit Fokus auf die Wirbelsäulengymnastik.
- Um den Fortbestand zu sichern haben wir ein paar Maßnahmen entwickelt:
 - Rundmailaktion an alle Mitglieder: „Lang lebe die SSG Bad Nauheim“ – Gedacht als Anregung der Mitglieder neue Mitglieder zu werben. Erfolge gibt es hierbei bis heute noch nicht zu vermelden.
 - Mailing Aktion bzw. Postversand an alle Physiotherapie Praxen in Bad Nauheim mit einen Info Flyer über die SSG Bad Nauheim zur Weitergabe an die Patienten. Erfolge blieben bis heute auch aus. Mittlerweile meldete sich 1Person.
 - Vermehrte Pressemitteilungen. Aufgrund der letzten Anzeige in der Wetterauer Zeitung vom 17.02. haben sich immerhin 4 Interessierte gemeldet, eine Anmeldung soll folgen.
 - Internet Auftritt (SSG Homepage und Stadt Bad Nauheim). Eine Neuanmeldung in 2025 erfolgt.
 - Überlegungen bzgl. Änderungen an der Gymnastik am Donnerstag. Befragung der Teilnehmer: WS Gymnastik kommt bei den Teilnehmern sehr

gut an. Mittlerweile 2 sehr kompetente Trainerinnen mit unterschiedlichem Programm.

- Weitere Vorgehensweise:
 - Als Konsequenz für die teilweise geringe Teilnehmerzahl am Donnerstag haben wir im Herbst angefangen, die Teilnehmerzahl zu tracken, wobei die Übungsstunde bei einer Teilnehmerzahl kleiner 5 entfällt (bei voller Zahlung an die Übungsleiterinnen). Seit Anfang des Jahres ist eine positive Tendenz zu verzeichnen, Teilnehmerzahl meist um die 10 Personen.
 - Ein weiterer Schritt wäre die Reduzierung der Hallengröße auf 2/3 durch Meldung bei der Stadt Bad Nauheim.
 - Bei einem weiterem Rückgang der Mitgliederzahl (was derzeit erst einmal gestoppt wurde) sowie bei häufigerem Ausfall der Gymnastik am Donnerstag, werden wir weitere Maßnahmen überdenken müssen, so z. B. die Auflösung des Vereins bzw. u.U. eine Fusion mit einem anderen Verein.

SSG Homepage

- Weiterhin die laufende Aktualisierung durch Kuli sichergestellt. Einen herzlichen Dank an ihn!

SSG Email Verteiler

- SSG E-Mail Verteiler funktioniert gut. Große Erleichterung in der Kommunikation, auch kurzfristige Kommunikation jederzeit möglich.

Ausblick auf 2025

- In diesem Jahr feiern wir ein Jubiläum: 40 Jahre SSG Bad Nauheim. (Gründungsprotokoll vom 22.08.1985)
- Gemeinsam Gedanken machen, ob und welche Aktivität wir zu diesem Anlass angehen wollen.

Bad Nauheim, 26.03.2025

Jutta Mörlner
1.Vorsitzende SSG Bad Nauheim